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我单位现有写字楼对外出

租，办公地点位置优越、来往交

通便利、室内装修精良；另有位

于市中心区域，居住、生活十分

方便的住宅数套对外出租，有意

者请来电联系。

阙先生：13905565826

徐女士：15856514937

招 租

本报讯 （全媒体记者 白
萍） 新起点，新征程，新机遇。1
月17日上午，参加市政协十五届
四次会议的委员们陆续来到驻地
报到，他们将在大会期间积极参
政议政、建言献策、履职尽责，
用实际行动谱写政协委员的使命
和担当。

记者在驻地现场看到，前来
报到的政协委员均佩戴好口罩，
在查验健康码，确认体温正常后
陆续入内报到。在报到处，委员
们带着一件件关乎安庆高质量发
展的提案，井然有序地签到、提交
核酸检测阴性报告、领取会议资
料，交流畅谈全市一年来的发展
变化。

“来参加大会心情非常激动，
‘政协委员’这个身份给了我荣

誉感，同时也给了我深深的使命
感和责任感！”工商联界别委员、
安庆市胡玉美酿造食品有限责
任公司董事长颜志勇表示，他
这次带来的是关于加快食品产
业发展的提案，希望我市加快
食品产业园区和集群建设，加
强技术创新，建立食品产业质量
追溯体系，积极支持老字号食品
企业发展等。

“农业出路在现代化，农业现
代化的关键在科技进步。”九三学
社界别委员、市农业技术推广中
心高级农艺师姚成西告诉记者，
他这次带来的是关于大力推广水
肥一体化技术在特色经济作物上
的应用的提案。他认为，要大力
推广发展水肥一体化技术，发展
高效节水农业，努力提高水肥利

用率，促进农业提质增效，促进现
代农业发展。

公共卫生安全是许多委员
关注的话题之一。农工党界别
委员、安庆市立医院急诊科副主
任白兆青认为，医疗卫生事业是
提升老百姓获得感、幸福感以及
安全感重要的一环。他建议，
强化我市公共卫生服务队伍建
设，常态规范地应对公共卫生
工作，提升我市公共卫生应急
能力。

前来报到的委员们纷纷表
示，一定不辜负人民群众的殷切
期望，珍惜政协委员的崇高荣誉，
以高度的责任感、使命感，积极建
言献策，履行好政协委员的神圣
职责，为建设现代化美好安庆贡
献智慧和力量。

参加市政协十五届四次会议委员抵达驻地

安庆正式进入两会时间

本报讯（全媒体记者 陈娟娟）
1月17日上午，加快建设特色产业
集群暨全省贯彻“六稳”重大项目集
中开工现场推进会举行。此次我市
集中开工的重点项目共有15个，总

投资超70亿元，年度计划投资21亿
元，项目涉及战略性产业、传统产业
升级改造、城市基础设施、社会事
业、能源等多个领域。

近年来，我市扎实做好“六稳”

工作，全面落实“六保”任务，坚定不
移地扩投资、抓项目、优服务、促发
展，推动经济高质量发展，全力推动
重大项目加快落地、加快开工、加快
建设。

15个重点项目集中开工 总投资超70亿元

本报讯（全媒体记者 雷琳
琳）1月17日，参加市政协十五届
四次会议的委员们先后视察了安
庆博物馆、安庆振宜汽车有限公
司、石塘湖湿地公园、安庆天柱山
机场改扩建项目、中兴大道快速
化改造工程、安庆石化炼油转化
工结构调整项目等重点工程，感
受城市日新月异的变化及全市经
济社会发展取得的新成就。

安庆博物馆于 2020 年 9 月
28日正式对外免费开放，拥有藏
品1万余件（套）。安庆振宜汽车
有限公司一期年产5万台整车及
15 万套 KD 件（汽车零部件），首
台整车已于2020年12月28日正
式下线。石塘湖湿地公园通过清
淤、塑造生态湿地等方式，有效提
升入湖水质，增强防洪排涝能力，
进一步提升城市形象。

“过去一年，安庆发展速度很
快，城市面貌焕然一新，环境越来
越美，首位产业集群发展，工业经
济越来越好，生活在这个城市很
幸福。”市政协委员汪让之说。

安庆天柱山机场改扩建项目
于2019年1月开工，建成后对建
设区域性中心城市起到积极作
用。中兴大道快速化改造工程主

体已完工，项目建成后，对外解决
快速通行问题，对内疏解交通，将
会在一定程度上缓解市区交通压
力。安庆石化炼油转化工结构调
整项目采用先进的绿色环保型工
艺技术，实现传统燃料型炼厂向
化工型炼厂转型。

“通过参观这些重点工程，
我感受到了城市蓬勃发展的力
量。这几年，城市框架越拉越
大，各项配套越来越齐全，路网

四通八达，看着这些发展成就，倍
感振奋、备受鼓舞。”市政协委员
王美玲表示。

视察中，委员们对重点项目
建设取得的成绩给予充分肯定，
对我市未来发展更加充满信心。
大家纷纷表示，要强化责任担当，
激发履职热情，提高履职能力，继
续关注全市重点项目建设，积极
建言献策，为建设现代化美好安
庆作出新的贡献。

感受城市变化“把脉”经济发展

市政协委员视察重点工程

本 报 讯 （全 媒 体 记 者 沈 永
亮） 记者从全市打击长江非法采砂
工作会议上获悉，1月18日至3月底，
我市将开展打击长江非法采砂专项
行动，以更严厉的举措、更严厉的执
法，向长江安庆段非法采砂活动“亮
剑”，巩固全市打击非法采砂稳定向
好的局面。

期间，将实施全江域、全岸线，特
别是重点水域全天候巡查，使非法采
砂行为无处遁形；实施码头、建筑市场
监管，禁止无合法来源砂石进出我市；
实施船厂监管，确保船厂不建造、改
装、维修“隐形”采砂船或“三无”采砂
船；对抓获的“三无”采砂船坚决拆解，
对抓获的疑似运载非法采砂的运输
船，实行不查清问题坚决不放。

各级各地各部门将更加密切配
合、相互支持，密切关注交接水域和一
江两岸的无缝对接，不留死角；加强各
通江支流的巡查，发现疑似采砂船立
即查询或及时报告，使“三无”非法采
砂船无处藏匿。同时，加强行刑衔接，
对查获的非法采（运）砂船，逐案“过
筛”，深挖打击幕后团伙以及“保护伞”

“关系网”；涉嫌犯罪的移交司法机关
追究刑事责任。

全市将加强督查问责。对行动
不积极、履职不到位、配合不及时，
或为非法采砂通风报信、包庇说情
等，严格予以问责。同时引导鼓励
群众和志愿者自觉参与，对及时举
报并协助查获非法采（运）砂行为予
以奖励。

多年来，我市坚持高位推动、全面
禁采、创新机制、高压严打等举措，有
效维护了长江采砂管理的良好秩序。
但是在暴利驱使下，长江非法采砂活
动呈现出“作案机具隐秘、采运分离作
业、反侦查能力强”等新特点。“本次专
项行动，让我市打击长江非法采砂活
动有了升级版。”市长江河道管理处负
责人表示。

我市开展打击
长江非法采砂专项行动

向非法采砂活动“亮剑”

1月17日，市政协委员视察振宜汽车有限公司。
全媒体记者 储永志 摄


